



志村第一小学校コミュニティ・スクール委員会だより

〈家庭教配付〉

令和6年6月26日

板橋区立志村第一小学校

校長 高橋 宏彰

第2回コミュニティ・スクール委員会を令和6年6月19日（水）に開催しました。今回は全教職員が参加し、「地域と連携・協力した教育活動の充実について」をテーマに熟議しました。次のとおり内容を報告します。

【学校長より】

・6月後半になり、校外学習は無事に終わってきています。今回は全教職員と委員の話し合いの場を初めて設けました。今日の話し合いによって本校の教育活動がより充実したものになればと考えています。

【iCS委員長：玉田様より】

・全職員と委員の話し合いをするのは初めての試みで、一人ひとりが顔見知りになるいい機会だと思います。充実した熟議を行っていきましょう。

【熟議テーマ】「地域と連携・協力した教育活動の充実について」

本校の生活科・総合的な学習の時間の年間指導計画、各学年の単元配列表などを踏まえて、どのような連携・協働が実現可能かについて、3つの分科会に分かれて話し合いました。

低学年

○生活科でどんな連携ができるかを中心に熟議しました。

【今後の連携予定】

- ・地域の方の、ご自宅の庭での虫捕り ・図工作品の地域展示
- ・校外学習で公園に行った際のガイド
- ・2年生の町探検で、探検できるお店の紹介



中学年

○社会科や総合的な学習の時間に、どんな連携ができるかを中心に熟議しました。



【今後の連携予定】

- ・3年生社会科の工場学習での、見学場所の紹介
- ・4年生社会科の地域のお祭り学習での、運営する方の思いの紹介

高学年

○総合的な学習の時間に、どんな連携ができるかを中心に熟議しました。

【今後の連携予定】

- ・5年生のSDGsの学習で、地域の会社がどんな取組をしているかの説明
- ・6年生の伝統文化とキャリア教育の学習での、地域の方からの講話



今回の話し合いを基に、地域と連携・協力した教育活動の充実を一層進めていきます。